

## Hicimos una EXTRAOFICIAL al ANGLIRU (¡se pudo!) Sábado 29 Junio

Publicado por Bici Paseos - 26 Jun 2013 23:58

He pensado que el sábado 29 de junio es un día estupendo para subir, perdón, para intentar subir el Angliru, je je je.

Yo no lo he subido nunca, pero alguien me ha dicho que es una subida "Moderada" (es broma, no te enfades, ¿eh?) ☺

Me indican que el compañero que me lo ha dicho prefiere permanecer en el "economato", así que no me preguntéis quien es, y si alguno lo sospecha, ¡chitón!

Por lo que veo por los pronósticos, este día va a hacer poco viento y el sol no castigará mucho.

La idea es salir de la estación de tren de **Llamas de Llanes** a partir de las **10:15 h**, y acercarnos por la senda verde hasta la carretera de Mieres, que dejaríamos a la altura de Santa Eulalia de Morcín. Desde aquí no es desde donde empieza la subida de las carreras ciclistas, pero la subida desde Santa Eulalia de Morcín puede que sea un poco más tendida que la de Riosa.

De todas formas, cualquier idea alternativa o variación sobre el recorrido, será gratamente apreciada.

El tren Renfe de Gijón que sale a las 9:30 de la mañana llega a Oviedo Llamas a las 10:05

Venga, no os asustéis, hay que tomárselo con humor y disfrutar de los paisajes que podamos ver. Nadie se quedará el/la últim@ aunque haga el recorrido a pie, porque yo le acompañaré ☺

[goo.gl/maps/hZ1Iq](http://goo.gl/maps/hZ1Iq)

---

## Re: Hicimos una EXTRAOFICIAL al ANGLIRU (¡se pudo!) Sábado 29 Junio

Publicado por katelme - 04 Jul 2013 21:33

A ver si sacamos tiempo y editamos un video con la subida. El caso es que hay 5h de video entre las dos cámaras (2h largas de subida) e igual es un poco pesado ver tanto y que no suceda mucho.

¿Que dices Alberto?

Lástima que las carcasas de la GoPro se coman el sonido si no oiríais mis comentarios tal cual perico delgado.

---

=====

## **Re: Hicimos una EXTRAOFICIAL al ANGLIRU (¡se pudo!) Sábado 29 Junio**

Publicado por Bici Paseos - 05 Jul 2013 12:07

---

Gracias Katelme por dirigirte a mi en primera persona de plural.

Ya sabes que puedes contar conmigo para hacer de realizador y ayte. de realizador (o viceversa) trabajando en conjunto cuando quieras.

Al margen de resolver (malamente) el problema técnico del sonido original de mala calidad, para hacer una buena edición, como mínimo hay que ver todo lo que se ha grabado, lo que lleva un tiempo considerable. Luego quitar todos los planos inservibles por grabaciones involuntarias, momentos de esos que se queda la cámara grabando y sólo se ven pies..., y separarlo del material útil, escoger los mejores planos, intentar no repetir demasiado un mismo tipo de toma, y darle el toque final.

A pesar de todo, las imágenes, pasando a velocidad rápida, se pueden identificar con cierta facilidad para hacer lo expuesto en el parrafo anterior.

Sin embargo, el audio, no se puede pasar a velocidad rápida, hay que escucharlo todo a velocidad normal para identificar los comentarios, para hacer una selección, quitar los espacios muertos entre comentarios, etc. Para esto se suele hacer un "minutado" de los comentarios, y a la hora de editar, no estar perdido, saber en que minuto se hizo tal o cual comentario, que si lo vas a buscar en 2 horas de grabación, ni te cuento...

Para vídeos cortos esto quizá no es necesario, pero para 2 horas de grabación, poner eso todo seguido, y subiendo un puerto sin el "calor" de los "tifosi", donde las imágenes tienen poca dinámica (o impacto, que diría alguien), se puede hacer algo aburridillo.

De momento me he puesto manos a la obra, y te he mandado deberes por correo privado, yo seguiré terminando el minutado... y de momento veo difícil hacer un resumen.

Siempre existe la posibilidad de poner el vídeo original tal cual ha salido de la cámara, pero ¿hay alguien que se vaya a sentar delante del ordenador 2 horas?

No, ya sé que tú si, Katelme, pero ¿hay alguien más???

=====

**Re: Hicimos una EXTRAOFICIAL al ANGLIRU (¡se pudo!) Sábado 29 Junio**

Publicado por Bici Paseos - 05 Jul 2013 12:12

---

Gracias Pili y bicicuore por vuestras palabras de ánimo, son la mejor motivación para hacer bonitas salidas y poder compartirlas a través del vídeo con tod@s vosotr@s ☺

=====

**Re: Hicimos una EXTRAOFICIAL al ANGLIRU (¡se pudo!) Sábado 29 Junio**

Publicado por Bici Paseos - 27 Jul 2013 15:05

---

Se me olvidó poner aquí esta bonita vista panorámica desde la cima del Angliru, espero que os guste ☺

La idea de la toma es de David ☺

Y al final de la toma, él salió retratado por sorpresa, a lo que reaccionó con su habitual sentido del humor ☺

=====

**Re: Hicimos una EXTRAOFICIAL al ANGLIRU (¡se pudo!) Sábado 29 Junio**

Publicado por bicicuore - 28 Jul 2013 10:00

---

Es maravilloso....qué envidia os tengo!!!!

=====

**Re: Hicimos una EXTRAOFICIAL al ANGLIRU (¡se pudo!) Sábado 29 Junio**

Publicado por Bici Paseos - 28 Jul 2013 10:19

---

A ti también te tenemos envidia por ser como eres ☺

---

No es tan inaccesible como parece. Sólo requiere un poco de preparación, y buenas dosis de paciencia y constancia. Si he podido yo, puede cualquiera, que yo soy un "paquete" subiendo.

En cualquier caso, las vistas son tan impresionantes, que os recomiendo a cualquiera que intentéis subir en coche en un día claro, la panorámica es tan maravillosa que nunca la olvidareis. El vídeo no refleja ni el 1% de lo que se siente estando allí.

Gracias 😊

---

**Re: Hicimos una EXTRAOFICIAL al ANGLIRU (¡se pudo!) Sábado 29 Junio**  
Publicado por katelme - 28 Jul 2013 13:49

---

**Alberto Bicicletero escribió:**

A ti también te tenemos envidia por ser como eres 😊

No es tan inaccesible como parece. Sólo requiere un poco de preparación, y buenas dosis de paciencia y constancia. Si he podido yo, puede cualquiera, que yo soy un "paquete" subiendo.

En cualquier caso, las vistas son tan impresionantes, que os recomiendo a cualquiera que intentéis subir en coche en un día claro, la panorámica es tan maravillosa que nunca la olvidareis. El vídeo no refleja ni el 1% de lo que se siente estando allí.

Gracias 😊

Doy fe de todo lo que dice alberto 😊

Alberto preparate para el Cotobello el proximo domingo 😊

---